



CÁMARA DE DIPUTADOS  
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS	
MESA DE MOVIMIENTO	
26 SEP 2024	
Recibido.....	1022.....Hs.
Exp. N°.....	54833.....C.D.

**PROYECTO DE DECLARACIÓN**

La Cámara de Diputados de la Provincia declara su preocupación por el comunicado emitido por las autoridades del Colegio de Farmacéuticos de la Provincia de Santa Fe, confirmando faltante de vacunas contra el dengue en las farmacias de la provincia.

  
Amalia Granata  
Diputada Provincial  
SANTA FE



## FUNDAMENTOS

El Colegio de Farmacéuticos indicó que el laboratorio Takeda, único que produce la vacuna, no pudo abastecer a droguerías. La Administración Nacional de Medicamentos, Alimentos y Tecnología Médica (ANMAT) autorizó el uso de la vacuna contra el dengue desarrollada por el laboratorio japonés Takeda para todas las personas mayores de 4 años, hayan cursado o no previamente la enfermedad.

Con el nombre de TAK-003, la vacuna se basa en el virus del dengue 2, al que se añade ADN de los otros tres serotipos para proteger contra cualquier de los cuatro tipos de dengue. Su forma de administración son dos dosis que deben ser aplicadas en un intervalo de tres meses.

En los últimos días han aumentado las consultas a las farmacias por la vacuna contra el dengue, y la dosis que se necesitan, dada la importancia de cumplir con el esquema de vacunación contra el dengue.

Las farmacias se han quedado sin stock de vacunas, según palabras de sus titulares. La edad de los consultantes varían, se registran consultas individuales y hasta de familias completas que llegan al local para ser inoculados contra el dengue.

1

Con una demanda altísima, Claudia Varela del colegio de Farmacéuticos, detalló que durante estos días, "familias enteras" se acercaron a las farmacias para adquirir las dosis. En ese sentido, la farmacéutica detalló: "Con la primera inyección uno tiene cobertura alta del 80% pero la segunda garantiza la cobertura total contra el dengue".<sup>2</sup>

La primavera representa la temporada propicia para el nacimiento de larvas de mosquitos, que suelen permanecer a lo largo del verano. Es por ello que, en esta época, ya comienzan las campañas de prevención de las enfermedades que pueden ser transmitidas por mosquitos vectores, como es el caso de Aedes Aegypti.

Es por todo lo expuesto, que solicito a mis pares que me acompañen en el presente proyecto de comunicación.



CÁMARA DE DIPUTADOS  
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

  
Amalia Granata  
Diputada Provincial  
SANTA FE

1 <https://www.airedesantafe.com.ar/salud/dengue-santa-fe-vacunas-stock-crecen-las-consultas-y-aumentala-venta-repelentes-n596351>

2 <https://www.rosario3.com/informaciongeneral/Faltante-de-vacunas-contrael-dengue-en-las-farmacias-de-Rosario-Las-droguerias-nos-dicen-que-en-octubre-habria-una-segunda-entrega-20240925-0040.html>

2024 – AÑO DEL 30.º ANIVERSARIO DE LA SANCIÓN DE LA REFORMA CONSTITUCIONAL DE LA REPÚBLICA ARGENTINA

General López 3055 (S3000DCO) - Santa Fe - República Argentina - <https://www.diputadosantafe.gov.ar>